

Abschlusseminar für Freiwillige des FCM

14. September 2017



Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlusseminar für 6 junge Menschen statt, die auf den Philippinen und in Brasilien in unterschiedlichen Einsatzstellen aktiv waren. Sowohl bei Helping Hands in Baguio und Olongapo, als auch im Philippine Outreach Centre in Subic und bei PARA Vida Sem Drogas in Brasilien haben sie ihre Freiwilligendienste absolviert.

Die Zeit wurde vor allem zum berichten und erzählen genutzt. Denn es ist sehr wichtig, sich mit Menschen auszutauschen, die ähnliche Erfahrungen gemacht haben und die somit viel besser verstehen können, als diejenigen, die in diesem Bereich keine Erfahrungen haben.

Somit war es aber auch für alle Beteiligten eine gesegnete und interessante Zeit, mit vielen Erinnerungen. Es konnte aber auch viel aufgearbeitet und reflektiert werden.

Und natürlich ging es auch darum, wie es jetzt weiter geht. So wohl für jede persönlich, aber auch mit dem Missionsauftrag hier in Deutschland. Denn es gilt nicht nur weit in der Welt von Gottes Botschaft zu sprechen, sondern in erster Linie im Alltag, am Arbeits- oder Ausbildungsplatz in Deutschland.

Dazu wünsche ich auch Ihnen, liebe/r Leser/in, viel Mut! **Sebastian Rentsch**

Nachrichten

11.Januar 2019



[AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

Wenn wir an die Vorweihnachtszeit denken, kommen uns oft die vielen Aufgaben und Termine in den S...

[Weiterlesen ... AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

12.Dezember 2018



[AMB: Familie Schauder berichtet](#)

Seit knapp zwei Monaten sind wir, Familie Schauder, nun schon als FCM-Missionare in Brasilien und...

[Weiterlesen ... AMB: Familie Schauder berichtet](#)

11. Dezember 2018



[Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

Die August-Bebel-Straße 7, ganz in der Nähe vom Friedenspark, den älteren Frankenberger Urgest...

[Weiterlesen ... Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

10. Dezember 2018



[FCM: Freiwilligendienst](#)

Wer will fleißige Freiwillige seh'n? Der muss nach Brasilien geh'n! Bei uns...

[Weiterlesen ... FCM: Freiwilligendienst](#)

10. Dezember 2018



PARA - Ein perfekter Ausflug

Wenn Therapiegäste ihren neunmonatigen Aufenthalt erfolgreich abgeschlossen haben, ist das jedes...

[Weiterlesen ... PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

10. Dezember 2018



PARA - Unterstützung aus Hartenstein

Wir als FCM freuen uns immer wieder darüber, wenn sich Menschen dazu entscheiden, uns und unsere...

[Weiterlesen ... PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

16.November 2018



[POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

Und schon wieder steht Weihnachten vor der Tür! Weihnachtsfeiern beginnen bei POCM schon sehr fr...

[Weiterlesen ... POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

15.November 2018



[FCM: Missionsfest 2018](#)

Wofür schlägt mein Herz? Unter diesem Motto stand das jährliche Missionsfest des FCM e.V. 2019...

[Weiterlesen ... FCM: Missionsfest 2018](#)

15.November 2018



[AMB: Kindertag](#)

Am 12. Oktober ist in Brasilien Kindertag, dazu auch noch ein nationaler Feiertag. Aus diesem Gru...

[Weiterlesen ... AMB: Kindertag](#)

Seite 9 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)